
ATA Nº 231/2019  

Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às nove horas, na sala de reuniões da 

Secretaria de Assistência Social, situada na Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, no município de 

Capivari de Baixo-SC, reuniu-se ordinariamente o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 

Adolescente (CMDCA), sob a condução do vice-presidente, o conselheiro Vitor Cesar Paris (Secretaria 

de Obras). Estando presentes os conselheiros: Fernando Araújo Brasil (Secretaria de indústria e 

comércio), Rosilene Costa Antônio (APAE), Eliezer Marques Costa (Grupo Escoteiro Carijós), Patrícia 

de Oliveira Benhardt da Silva (Secretaria de administração e finanças), Rosa Macado Silveira 

(CEACA), Luciane Ferreira Medeiros (Secretaria de Assistência Social), Fernanda Firmino da Silva 

(Secretaria de Saúde), Renata de Olveira de Souza (Secretaria de Educação). Vitor abre a reunião 

informando que o André não poderá estar presente, e diz que a reunião tem um único objetivo que é 

designar membros para compor a Comissão de sindicância, do processo administrativo disciplinar das 

cinco conselheiras tutelares atuais do município, para fazer investigação a pedido do ministério público, 

segundo ofício nº 0408/2019/PJ/CB recebido. Patrícia informa que o executivo já encaminhou seu 

representante através do ofício nº 381/2019-GABP-CB/SC, onde informa que será Marta Carolina 

Wendhausen, procuradora do município. Quanto ao representante do legislativo Vitor informa que já foi 

encaminhado o ofício ao presidente da câmara solicitando seu representante, mas até o momento ainda 

não foi respondido. Vitor lembra que segundo a explicação do André em reunião anterior não terá 

representante do conselho tutelar devido à questão envolver todas elas. Eliezer diz que é um assunto 

muito sério, e diz que quem fizer parte da comissão terá que assinar um termo de responsabilidade do 

sigilo. Vitor diz que hoje de representantes da sociedade civil tem presentes escoteiro, APAE e CEACA. 

Rosa informa que não poderá fazer parte, pois foi requisitada como testemunha de acusação. Eliezer diz 

que poderá ser o representante não governamental. Conselheiros concordam por unanimidade. Vitor 

questiona aos presentes quem gostaria de ser o membro governamental na referida comissão. Luciane 

informa que não poderá compor devido o seu afastamento após cirurgia. Eliezer sugere que Vitor 

participe. Após discussões Vitor aceita e conselheiros concordam com a indicação por unanimidade. 

Patrícia se coloca à disposição para auxiliar com modelos de documentos. E nada mais havendo a tratar-

se, foi encerrada a reunião às 09h30min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente 

administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos 

membros presentes. 


